
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC８月第 4 例会 (2016.8.30) №３１４８ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱  

 

(2) 宇尾野 隆会長挨拶 

今月のロータリー 

今日は、「今月のロータリー」というテーマで、今月あった私の

ロータリーに係わる出来事をダイジェスト版でお話したいと思

います。 まず、8月4日に第1回旧市内7クラブの会長・幹事

会議がホテルオークラで開催され出席してまいりました。会長・

幹事会議は、毎年恒例で行なわれておりまして、合同事務局

運営の諸問題と情報交換の場として開催をされています。本

年度は、幹事だけの幹事会議が月に 1度、会長・幹事会議が

2ヶ月に 1度の予定で開かれることになっています。 例年で

あれば、旧市内 7クラブだけの会議でありますが、今年は同じ

第 2分区の佐渡南クラブも参加したいということで、毎回オブ

ザーバーで参加する予定になっています。 

8月 4日の第 1回会議の議題は、 

1、2015-2016年度事務局共通費決算報告 

2、事務局のお盆休み 

3、関屋分水桜並木の看板設置 

4、9月3日のＩＭにおける各クラブ受付、参加費の徴収方法に

ついて 

5、ロータリー財団 100周年について 

6、公共イメージのための広告費、会員1人当たり250円をロー

タリー財団へ寄付する 

などがあります。 

続いて 8月 7日に、第 1回地区運営検討会が、新潟市内の

Stepでありました。参加者は、地区より田中ガバナー、鈴木重

壱地区運営検討委員長はじめ、6名の検討委員、2017-2018

年度地区スタッフ、第1分区から第6分区のガバナー補佐、各

クラブの会長、幹事が参加しました。当クラブからは私と内田

幹事で出席をしてまいりました。内容としては、6月 18日の地

区リーダー会議の再確認で、前にもお話させていただきました

が、現在のガバナー事務所を少ないスタッフで負担の少ない

ガバナー事務所と地区事務所に分け、固定化させる案とガバ

ナー輩出の分区輪番制でありました。今年の地区大会の中で

各クラブの会長の意見を尊重し決定していくそうであります。ま

た、地区事務所の地域は、次年度、新保年度の中で、決定し

ていくそうであります。第 2回の地区運営検討会は、9月 17日

を予定しております。8月 2日に、新潟南クラブに記念すべき

女性会員第 1号である本間涼子さんが入会したということで、8

月16日にお祝いの会を新潟南クラブの田中雅史さん、新潟西

クラブ会長の吉村さんと私の 4人で行ないました。4人とも同じ

大学の出身ということで、本間さんの RC入会祝いを行なった

わけですが、新潟南クラブはこれから女性会員がもう数人入会

してくるということで、会員数を益々、増加させていきそうです。 

 先週の 8月 24日に、イタリア軒で 10月の 22日、23日に予

定されています地区ライフ研修の実行委員会が開催され、参

加を致しました。 

打ち合わせの内容は、 

1、基調講演講師について 

 ブルボンウォーターポロクラブ柏崎のＧＭ（ゼネラルマネー

ジャー）青柳勧氏に決定。青柳氏は、元水球男子日本代表の

主将を務め、スペインやイタリア・モンテネグロのプロリーグで

も活躍された方です。 

2、案内パンフレットの最終確認 

  来週早々に、印刷されて納品される予定です。 

  理事会で確認後、地区内各クラブへ発送予定です。9月 6

日の例会で  皆様にも、配布する予定であります。 

3、当日の次第、進行について検討 

4、懇親会のアトラクションを検討 

5、旧市内 7クラブを中心とした他クラブへの参加依頼 

塚田実行委員長と地区ライラ委員長の吉田さんの方で他クラ

ブへメーキャップに行き、開催要項の説明と参加の協力依頼

にまわっていただくことになっています。 まだまだ、開催日ま

でには、プログラムの内容、全体の進行、宿泊等々準備を進

めていかなければならないことがたくさんあり、塚田委員長は

じめ、青少年奉仕委員会を中心とする実行委員会の皆様には、

ご苦労をお掛けいたしますが、新潟クラブらしい充実したライ

ラ研修になりますように、お願いを申し上げます。 
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詳しくは、詳細が決まり次第会員の皆様へご報告させてい

ただきたいと思います。 

また、会員の皆様にも当日、お時間がありましたら、少しの

時間でもご参加を頂きたいと思います。よろしくお願いしま

す。 

 以上、本日は「今月のロータリー」ということでお話をさせ

ていただきました。 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

お元気様です！！！私は、古田秀衛（ふるた しゅうえい）

と申します。昭和５０年１０月２０日 新潟県出身 阿賀野生

まれです！！！新潟が大好きな４０才です。新潟のほかに、

クラフトビール、食べること、旅行温泉そして、志事が大好

きです。私は双子で、双子の兄です。双子で社長をしてい

ます。世界中でも珍しいです。弊社のスワンレイクビールの

マークのようにしっかり向き合い、ベクトルを合わせ新潟か

ら世界へ羽ばたける会社を目指しています。志事の考え

方、好きな言葉は 利他の心です。利他の心は、他人の成

功を妬（ねた）ましく思う心を抑え一緒に喜んであげる、ま

た、他人の悲しみを自分のことのように嘆（なげ）き励まして

あげる。この相手を思いやる心こそが利他の心です。そし

て、大家族で経営する 人間として正しいことを正しいまま

に貫く考え方で経営しています。夢は、新潟から世界へ挑

戦。飲食・サービス・農業をとおして 交流人口を増やし 

小さいお子様から高齢者の方々に安心して暮らせる街づく

りを目指しいくこと、世界に目を向けて事業を行い、世界を

舞台に飲食・サービス・農業・社会貢献の事業を行っていく

ことです。 

(4) ゴフル同好会報告（小林 建幹事） 

８／２８ 紫雲ゴルフクラブ飯豊コースにて１８名の参加のも

と例会が開催されました。 

優 勝  井原健至 グロス９１ ネット７５ 

準優勝 田中克典  グロス８８ ネット７５．２ 

３ 位  徳永昭輝  グロス１０２ ネット７６．４ 

ベストグロスは山田眞８８でした。 

今回は８０代が２名出るレベルの高い例会となりました。表

彰式はイタリア軒マルコポーロのビアホールにて行い、暑

さをビールで吹き飛ばしゴルフ談義にて盛り上がりました。

次回は９／２５（吉田幹事）、最終例会は１０／１６（小林幹

事）となります。振るってのご参加お待ちしております。 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(高橋 秀樹副委員長) 

井原 健至君  

米山奨学会寄付発表(若杉 武副委員長) 

井原 健至君  徳永 昭輝君 

亀田 制作君  

青少年育成基金寄付発表(柴田 史郎副委員長) 

井原 健至君 白勢 仁士君 

本間  彊君  

(6) ニコニコボックス紹介（堀 盛富委員長） 

・若槻 良宏君 古田さんの入会を歓迎して。 

・田中堅一郎君 ３７回目のバッチ頂きました。 

・井原健至君 8/28のゴルフ同好会にて思いもよらずハン

ディに恵まれ、優勝させて頂きました。同伴のＵＸ玉さん、

コバリキ小林さんには楽しくプレーさせて頂き本当にありが

とうございました。 

・務台昭彦君 ２４時間テレビのイベント放送が先週の土日

に無事終了しました。また、今週の土曜日には上越文化会

館で「笑点」の収録があり、９月１１と９/18、２週に渡り放送

されます。是非ご覧ください。 

(7) 樋熊紀雄さんへロータリー財団寄付メジャード

ナー レベル２感謝状贈呈 

(8) 幹事報告（内田 直紀幹事） 

例会終了後、新会員オリエンテーションを４階「朱鷺の間」

で開催致します。 

(9) 卓話「温暖化防止への取り組み」 

新潟のＣＯ２吸収林育成 

公益社団法人新潟県農林公社  

業務執行理事 関川 憲司 氏 

 

 

 

 

 

(10) ８月３０日例会の出席率 ８１．７２ ％ 

会員数９８名（出席免除会員 ８名） 

出席者 ７６名（出席免除会員３名を含む） 

 (2週間前１６日は規定休会) 

 

９月１３日の例会予定 

会員スピーチ 

東北電力株式会社新潟支店支店長 武田 眞二君 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

㈱天朝閣グループ 代表取締役社長 

古田 秀衛君 

ご紹介 若槻 良宏君 

所属委員会 出席委員会 

http://www.niigatarc.jp/

